
AG Klimaschutz
29. Sitzung
21.05.2025, 19:00-20:15 Uhr, via MS Teams

Teilnehmende: Luise Rommerskirchen, Amaia Keck, Volker Wickenkamp, Christoph Enders,
Kathrin Busch, Kalle Kubatschka.

1.  Protokoll der 28. Sitzung

Keine Änderungen.

2. Ergänzungen/Änderungen der Tagesordnung

- Critical Mass (Johanna)

- Jubiläums-Aktion: Teilnahme an School un Veedelzoch (Johanna)

3. Bericht aus dem Klimabeirat des DAV (KB)

- Die Evaluation des Klimaschutzkonzepts schreitet gut voran und kann fristgerecht
zum Beschluss für die HV2025 fertiggestellt werden.

4. Klimaschutzmanagement der Sektion (KSM)

- Unsere neue MA im Klimaschutzmanagement, Amaia Keck, stellt sich vor.

- Die Auswertungen zum Jahr 2023 liegen vor, müssen aber noch überprüft werden.

- Die Auswertungen zum Jahr 2024 stehen noch aus.

5. Klimaschutzbudget (KSB)

- Die Erstattung des Öffi-Orga-Mehraufwands wird gut angenommen und liegen in
2025 höher als in 2024.

6.  Umsetzungsprogramm (UP) / Klimaschutzmaßnahmen

- Die Ideen zu den Klimaschutzmaßnahmen aus den Gruppenarbeiten wurden
bewertet und teilweise zugewiesen:
pr_ag_klimaschutz_250521_ga1_250521.pdf
pr_ag_klimaschutz_250521_ga2_250521.pdf
pr_ag_klimaschutz_250521_ga3_250521.pdf
pr_ag_klimaschutz_250521_wichtig_250521.pdf

7. Unterstützung bei der Ticketbuchung

- Amaia holt sich Infos dazu über Lena ein (Dokumentation erstellen).

8. CO2-Bilanz der Sektion

- Der Infostand wurde parallel zum Flohmarkt aufgebaut, konnte aber nicht so gut
betreut werden, wie beim ersten Mal.

9. Flohmarkt

- Ca. 9 Anmeldungen; für den Anfang ganz gut; es ging auch einiges an Ausrüstung
weg; Planungsaufwand hält sich in Grenzen; rechtzeitige Kommunikation wichtig.



- Wiederholung im November in Planung; Bewerbung in den ALPINEWS im
Septebern, Oktober und November einplanen.

10. MFG-Tool

- Im GR wurde über das MFG-Tool informiert. Es ist aber unklar, ob das bei allen TL
angekommen ist. Daher sollen weitere Infos an die TL über diese Funktion gegeben
werden (Rainer).
Rainer konnte das noch nicht ansprechen.

- Da Rainer nicht anwesend war, gibt es hierzu keinen neuen Stand.

- In den gletscherspalten 2-2025 soll auch darüber informiert werden.

11. Critical Mass

- Johanna berichtet via Teams über die Termine am 27. Juni und 25. Juli und lässt
fragen, wer mitkommen will? Die Touren beginnen am Rudolfplatz.

- 27.06.2025: Kathrin, Kalle, Volker (?), Luise (?)

- 25.07.2025: Amaia, Christoph, Luise (Kathrin + Kalle sind auf dem Kölner Haus zur
Kölner Bergwoche)

12. Jubiläums-Aktion: Teilnahme an School un Veedelzoch

- Johanna hat keine Zeit, an der Orga mitzuwirken, geht aber mit. Gut wäre, wenn die
Mitglieder aus der AG Klimaschutz bei der Planung mitmachen würden
a) Natur- und Klimaschutz thematisch und originell einbringen
b) Klimaschutz berücksichtigen (z.B. kein oder wohl ausgesuchtes Wurfmaterial,
Lastenräder einsetzen etc.)

- Luise hat Interesse daran, kann aber am 24.06. zum Planungstreffen nicht; Volker
möchte mitgehen, hat sich aber noch nicht bei Ines gemeldet;

13. Termine

- Nächster Termin: 02.07. oder 03.07. (in der GS).

- 13.06.2025 Veranstaltung zum UN-Jahr der Gletscher mit Live-Schaltung nach Peru
+ Film „Requiem in Weiss“


